

Appenzell, 20. Juli 2020

Medienmitteilung Arbeitnehmersvereinigung (AVA) – www.ava-ai.ch

Informationsanlass für die Wahlen und Abstimmungen

Am 23. August 2020 findet ein Urnengang für die Wahlen und Abstimmungen auf kantonaler und Bezirks-Ebene statt. Die Stimmberechtigten sollen wie üblich die Möglichkeit haben, die Kandidierenden für die kantonalen Ämter kennenzulernen und die Sachgeschäfte erläutert zu erhalten. Die politischen Verbände und Parteien führen deshalb am Dienstag, 11. August 2020 um 19.30 Uhr im Hotel Hecht in Appenzell einen Informationsanlass durch.

Üblicherweise führen die politischen Verbände und Parteien¹ von Appenzell Innerrhoden im Frühling ihre Landsgemeindeversammlungen durch. Wegen der Coronavirus-Pandemie sind diese ausgefallen. Die Stimmberechtigten sollen gleichwohl die Möglichkeit erhalten, sich über die kantonalen Wahlen und Abstimmungen informieren zu können.

Am Dienstag, 11. August 2020 um 19.30 Uhr findet im Hotel Hecht in Appenzell ein Informationsanlass statt. Der Kanton bringt zwei Sachgeschäfte zur Abstimmung: Säckelmeister Ruedi Eberle wird die Revision des Steuergesetzes vorstellen und Landesfährnrich Köbi Signer das Einführungsgesetz zum Bundesgesetz über Geldspiele. Sie werden auch Fragen zu den Vorlagen beantworten.

Weiter ist im Kantonsgericht und in der Standeskommission je ein Sitz neu zu besetzen. Die Kandidierenden werden sich am Anlass persönlich vorstellen und den Fragen aus dem Publikum stellen. Bisher bekannt ist die Kandidatur von Monika Rüegg Bless für das Amt als Frau Statthalter und die Kandidatur von Dr. Markus Koster für das Kantonsgericht.

Die politischen Verbände und Parteien von Appenzell Innerrhoden laden sie herzlich zu diesem Anlass ein. Nutzen Sie die Gelegenheit, sich für den Urnengang zu informieren.

¹ Es sind dies: Arbeitnehmersvereinigung Appenzell (AVA), Kantonaler Gewerbeverband Appenzell I.Rh. (KGV), Bauernverband, Bäuerinnenverband, Gruppe für Innerrhoden (GFI), SP, CVP, FDP, SVP